

Cuba et le Venezuela renforcent leurs liens culturels



La Havane, 12 février (RHC) Le ministre cubain de la Culture, Alpidio Alonso, et son homologue vénézuélien, Ernesto Villegas, ont signé ce dimanche à La Havane un protocole d'accord visant à renforcer et à élargir les relations bilatérales dans ce secteur.



L'accord propose d'articuler le développement de projets culturels, artistiques et communautaires entre ces portefeuilles, a indiqué le ministère de la culture de l'île des Caraïbes.

Selon le communiqué, le programme exécutif inclus dans l'accord est basé sur la nécessité de promouvoir la reconnaissance et la promotion conjointes des processus culturels et artistiques.



Il crée également un cadre propice à l'intensification des échanges de présentations artistiques, d'expositions et d'activités universitaires.

Alonso et Villegas se sont également entretenus avec la ministre colombienne de la culture, des arts et de la connaissance, Patricia Ariza, qui les accompagnait lors de la cérémonie.

Ils ont discuté de la possibilité de promouvoir des circuits de présentations et d'expositions artistiques dans les trois pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/313551-cuba-et-le-venezuela-renforcent-leurs-liens-culturels>



Radio Habana Cuba